
Сегодня вопросы развития высоких технологий 
и снижения нагрузки на окружающую среду приоритетны 
для предпринимательского сообщества. 

Алюминий играет огромную роль в их решении, позволяя воплощать в жизнь инновационные 
решения. Строительная отрасль – один из основных массовых потребителей алюминиевой 
продукции, и наша главная задача в этой связи – наладить общение между производителями, 
поставщиками, потребителями алюминия, экспертами и органами власти.

Проведение масштабных отраслевых конференций, форумов способствует поддержанию 
высокого уровня профессионализма среди участников строительного рынка, достижению 
консенсуса по важным вопросам повестки дня, привлечению инвестиций и региональному 
развитию.

Желаю участникам Международного форума «Алюминий в архитектуре и строительстве» 
конструктивной и плодотворной работы, достижения намеченных целей и взаимовыгодного 
сотрудничества.

Главный архитектор 
города Москвы, первый 

заместитель председателя 
Комитета по архитектуре 

и градостроительству 
города Москвы 

Сергей Кузнецов

7

A
lu

m
Fo

ru
m«Успешной работы, форум!»: 

Первые лица об AlumForum-2021


